

Dapat dilihat pada masyarakat Panglima Sudirman merupakan masyarakat yang hidup dengan rukun dalam kehidupan sehari-hari. Meskipun terkadang terdapat perbedaan pendapat diantara individu, karena setiap individu memiliki pemikiran yang berbeda. Adanya bantuan yang diberikan individu baik berupa pikiran, tenaga, maupun dari segi materi meskipun hanya semampunya dalam membantu warga atau famili ketika memiliki hajat pernikahan, membersihkan gorong-gorong, menanam tanaman di sekitar lingkungan tempat tinggal. Dengan gotong royong, tanpa memandang kasta, agama maupun usia semuanya bekerja sama demi terciptanya keadaan sosial yang positif di lingkungan mereka.

4. Infrastruktur Jalan Panglima Sudirman

Trotoar yang terdapat di Jalan Panglima Sudirman ini memiliki jarak yang tidak cukup panjang, mungkin jaraknya sekitar 1 km . Karena lingkup Jalan Panglima Sudirman ini tidak selpanjang jalan-jalan lainnya yang ada di kota Gresik. Kondisi trotoar yang di Jalan Panglima Sudirman ini dikatakan masih dalam keadaan layak, tapi ada di beberapa titik yang sudah mulai berlubang dan juga tanahnya agak sedikit miring dikarenakan efek dari tanaman yang mulai tumbuh besar sehingga akar tanaman bertambah semakin besar. Trotoar yang terdapat di Jalan Panglima Sudirman ini tidak seluas trotoar yang berada di kota besar mungkin lebarnya mencapai 1,5 meter, di trotoar ini juga di tanami tanaman pohon sono yang dipetak-petak di beberapa titik sepanjang trotoar di jalan Panglima Sudirman.

membeli kebutuhan pada para pedagang kaki lima di sepanjang Jalan Panglima Sudirman ini. Sama- sama menggunakan fasilitas umum yang ada dan juga mengambil manfaat dari fasilitas umum tersebut. Manfaat bagi para pedagang dan juga manfaat bagi pejalan kaki.

C. Alih Fungsi Trotoar oleh Pedagang Kaki Lima

Trotoar yang semulanya digunakan untuk pejalan kaki sekarang telah beralih fungsi. Seperti yang terjadi di sepanjang Jalan Panglima Sudirman yang dialih fungsikan menjadi tempat berdagang. Faktor yang mempengaruhi pedagang lebih memilih berjualan di pinggir jalan dikarenakan mereka tidak memiliki lapak untuk berdagang dan juga tidak adanya biaya untuk menyewa lapak, dikarenakan penghasilan yang mereka dapatkan sehari-hari hanya cukup untuk kebutuhan hidup dan modal berdagang untuk hari berikutnya. Meskipun hal yang mereka lakukan sudah menyalahi aturan namun inilah jalan yang dipilih pedagang sebagai lahan untuk mencari nafkah.

Namun ada resiko yang harus dihadapi oleh pedagang yang berdagang di sepanjang jalan ini, ketika ada razia yang dilakukan oleh pihak berwenang. Dikarenakan pedagang ini berdagang di fasilitas umum yang disediakan pemerintah untuk kepentingan bersama khususnya untuk pejalan kaki. Namun pedagang tidak boleh sampai mengambil semua hak pejalan kaki, dengan menggunakan hampir seluruh trotoar. Sehingga pejalan kaki harus turun ke bahu jalan ketika melintasi jalan tersebut. Seperti gambar yang ada di bawah ini.

boleh seenaknya saja membuang sampah dagangannya. Dan juga tidak boleh merusak infrastruktur trotoar tersebut. Pedagang juga tidak bisa memiliki trotoar seutuhnya dikarenakan trotoar merupakan salah satu fasilitas umum yang disediakan pemerintah. Namun boleh mengambil manfaatnya tanpa harus merugikan orang lain.

Namun ada resiko yang harus dihadapi oleh pedagang ketika berjualan di sepanjang jalan ini. Ketika ada penilaian kota pedagang tidak bisa berjualan di trotoar karena trotoar juga salah satu aspek dari penilaian kota. Apabila pedagang tetap berjualan ketika ada penilaian kota Pedagang juga tidak bisa berjualan ketika ada penilaian kota berlangsung karena trotoar merupakan salah satu fasilitas umum yang masuk dalam penilaian kota. Pedagang harus mematuhi kalau tidak ingin dagangannya terampas oleh satpol PP, apabila pedagang berdagang di sentral PKL maka pedagang tidak perlu resah seperti para pedagang kaki lima yang berdagang di trotoar. Dikarenakan para pedagang yang berada di trotoar ini tidak memiliki ijin dari pihak yang berwenang.